



# Boric fija duro tono ante la ONU al exigir al Consejo de Seguridad que se “cambien las reglas del juego”



En agitada agenda en NY, Boric también se reunió con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen.

■ Por su parte, el argentino Javier Milei partió la jornada tocando la campana de la Bolsa de Valores de NY y, luego, sostuvo un nuevo encuentro con el CEO de Tesla, Elon Musk.

POR M. G. ARTEAGA Y D. DONOSO

Este martes, la Organización de Naciones Unidas (ONU) da inicio a un nuevo ciclo de discursos de los presidentes y líderes globales en el marco de la Asamblea General, bajo el lema de “No dejar a nadie atrás”, donde se prevé que se aborden –hasta el 30 de septiembre– temas como el cambio climático, las guerras en Gaza, Sudán y Ucrania, entre otros temas trascendentales.

Horas antes, se llevó a cabo la Sesión Plenaria de la Cumbre del Futuro, donde destacó la intervención del Presidente de Chile, Gabriel Boric quien hizo un llamado al Consejo de Seguridad a que “cambien las reglas del juego”. “Desde Chile, les digo con frustración, pero también con esperanza: que si no hemos hecho lo que debemos para construir un

mundo mejor, todavía estamos a tiempo para hacerlo”.

“Eso requiere cambiar nuestras instituciones. Acá hay una conversación que siempre está sobre la mesa, pero que nunca termina de resolverse, que tiene que ver que este espacio, las Naciones Unidas, están hechas en la forma de un mundo que ya no existe”, indicó.

Y agregó: “Resulta preocupante que cada uno de nosotros venga acá, repita alguna letanía y después pase alguna reunión bilateral sin tomar el sentido de urgencia que tienen las cosas a las que nosotros mismos nos hemos comprometido y que no estamos cumpliendo”.

En la jornada, Boric también sostuvo encuentros con su par de Guatemala, Bernardo Arévalo; el del Estado de Palestina, Mahmoud Abbas; el secretario general de la



Milei estuvo primero en la Bolsa de NY y luego se reunió con Elon Musk.

ONU, António Guterres; y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen.

## La presencia de Milei

El día también fue intenso para el Presidente de Argentina, Javier Milei, quien partió el día tocando la campana de la Bolsa de Valores

de Nueva York frente a un grupo de inversionistas, a quienes dirigió algunas palabras sobre sus planes para el país, especialmente con foco a una de las promesas de campaña que hasta ahora no ha logrado cumplir: el fin del cepo cambiario.

Aunque no entregó una fecha para levantar las restricciones, dijo

que se acabará cuando “ya no haya ningún riesgo de desestabilización y cuando el exceso de pesos en la economía haya desaparecido por completo”.

“Cuando la inflación inducida por el programa dado por control de capitales desaparezca, podremos salir del cepo sin ningún tipo de problemas, porque ya no tendrán balas para cargar las armas que puedan tirar la estabilidad macro-económica”, agregó.

Según analistas, esto implicará más tiempo de lo esperado, ya que la inflación en el país ha estado por encima del 4% en los últimos meses.

En su agenda también estuvo un nuevo encuentro con el multimillonario estadounidense, Elon Musk.

A eso del mediodía, el empresario llegó al hotel de Milei ubicado en la Quinta Avenida, eludiendo a la prensa. Durante el encuentro, que habría durado una hora, el mandatario le habría presentado el nuevo contexto que vive Argentina y le mostró el panorama para invertir en su país.